

Fecha: 10-04-2025
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Hace tres días que escuela no tiene clases por falta de agua

Pág.: 5
 Cm2: 693,0
 VPE: \$ 950.823

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida

Hace tres días que escuela no tiene clases por falta de agua

Apoderados y alcalde reclaman en contra del Servicio Local de Educación. Desde la entidad pública explican.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Apoderados y el municipio de Santa Juana reclamaron sobre diversas problemáticas que están teniendo algunos establecimientos de la comuna con el Servicio Local de Educación "Andalién Costa", los cuales se han traducido en falta de movilidad, alimentación y la gota que rebasó el vaso, es que en el establecimiento Colico Alto llevan tres días sin agua, por lo que las clases están suspendidas.

"En primer lugar, quiero hacer sentir mi molestia como apoderada, porque ya son dos días que mi hijo está sin clases. El cursa séptimo básico y desde que el colegio pasó a ser parte del Slep Andalién Costa han estado mal las cosas", señaló Ingrid Guzmán, apoderada del colegio Colico Alto.

"Desde marzo partimos mal, ya que hubo un grupo de aproximadamente 15 alumnos que no podían asistir a clases porque no tenían movilización. Recuerdo que el furgón estaba, pero el Slep no se hacía cargo de contratar a un conductor para la mo-



ESCUELA DE SANTA JUANA TIENE SUS PUERTAS CERRADAS POR FALTA DEL SUMINISTRO BÁSICO.

vilización", agregó.

"Y ahora, desde hace dos días que nos encontramos con el tema de que estamos con el suministro de agua suspendido, porque el Slep no se ha hecho cargo de pagar las cuentas, y obviamente el estableci-

miento sin agua no puede funcionar", comentó.

"Esto ha conllevado a que no hayan clases, que no exista higiene, ni alimentación, lo que es perjudicial para nuestros estudiantes. Lo que nos preocupa es que si no se llega a

una solución pronto, no sé cuántos días más van a estar sin clases", detalló.

"Más encima, después, al momento de rendir, se les exige a los estudiantes rendimiento, no existe ninguna consideración, y los muchachos se van a se-



Estamos con el suministro de agua suspendido, porque el Slep no se ha hecho cargo".

Ingrid Guzmán, apoderada

uir atrasando", dijo.

CRÍTICAS DEL ALCALDE

El alcalde de Santa Juana, Ángel Castro, sostuvo que "quiero manifestar mi preocupación, y de algún grado también la molestia, ya que al parecer, los colegios de Santa Juana, que son parte del Slep están siendo tomados como el patio trasero del servicio, ya que en este 2025 llevamos tres problemas".

"Cuando el municipio administraba la educación tenía un proveedor de agua, al cual nosotros le cancelábamos el servicio. Hoy en día, todavía no se llega a un acuerdo con el proveedor. Por lo tanto, el llamado al Slep es que asuman el problema con responsabilidad y con carácter de urgencia para poder

abastecer al recinto educacional con agua", enfatizó.

RESPUESTA DEL SLEP

El director del Slep Andalién Costa, Ramón Jara, dijo que el proceso de instalación de los servicios locales de educación trae aparejado una serie de nuevos procedimientos administrativos que implican una normalización de los mismos.

"Hemos tenido algunas situaciones complejas. En este caso, producto de una situación particular de educación de las zonas rurales. Habían proveedores que tienen un carácter individual y que no tenían contrato con este servicio. Esta situación se está regularizando, pero reitero, es propio del proceso de instalación del servicio local y hemos ido solucionando estos temas", aseguró.

"Sabemos del sentido de urgencia que esto tiene, pero también es bueno que la opinión pública sepa que el Estado de Chile y nosotros como servicio público estatal tenemos procedimientos administrativos distintos y diferentes a los que tenía un municipio y eso requiere de un proceso de adaptación y de instalación", complementó.